



NPO法人

あきたパートナーシップ

ニュースレター

発行日 2008. 6. 20.

編集 NPO法人

あきたパートナーシップ事務局

連絡先 TEL 080-5566-6238

FAX 018-829-5803

Vol. 56

自主講座「ボランティア・NPO 基礎講座」が開かれました

5月29日

サブテーマは「セカンドステージ～退職後の生きがいづくり～」。退職後の生きがいを見出すために、どんなボランティアがあるのかを、実際に活動されている3名の方のお話を聞きながら学びました。(参加者31名)



今年も患者塾がスタートしました



6月1日

患者と医師の良い関係づくりを目的に毎年行われている患者塾。今年度も5回行われますが、その第1回目が開かれました。今回のテーマは「後期高齢者医療制度について」と「どうして長く入院できないの。～医師の立場から～」でした。寺田内科医院の寺田俊夫院長をお迎えしてお話を伺いました。恒例となった寸劇も毎回工夫を凝らしています。次回は8月3日13:30～。場所は事前にお問い合わせください。

遊学会会議棟 冷房工事が始まりました

今年の夏は冷夏でしょうか、猛暑でしょうか。利用者の利便性を考えて、県では遊学会の会議等にクーラーをつけることになりました。工事は、早ければ今月末にも完了するとか。みなさん、どうぞ、遊学会会議棟をお使いください。

たくさんの方にご参加いただいた「NPO 法人のための会計経理講座」

6月13日

法人運営に欠かせない会計処理ですが、NPO 法人の収益事業や消費税について学ぶ講座が、東北税理士会秋田県支部連合会、秋田県、あきたパートナーシップ、他の共催で開かれ、30名の方が参加しました。午後からは7団体が個別相談を受けたほか、あきたパートナーシップや県と税理士会の意見交換会も行われました。

ソーラー発電が稼働しています

県は地球温暖化防止を推進するために太陽光発電のためのパネルを遊学舎の屋根に取り付けました。最大で50KWの電力を発電できるもので、これはお天気が良ければ遊学舎内の照明やOA機器をほぼ賄えるほどの電力だということです。今度いらしたときはぜひ屋根を見上げてみてください。

ボランティアさんによる、花壇の手入れ

時には初夏を思わせるような日差しの日も増えてきました。そんな中、ボランティアさんによる花壇の土づくりやプランターへの苗の定植が行われました。きれいなお花を楽しみに、毎朝、職員が水やりをしています。

